

Inicio > Económica > El gas natural es seguro y confiable afirma Naturgas ante situación inusual...

Económica Generales

El gas natural es seguro y confiable afirma Naturgas ante situación inusual presentada

septiembre 2, 2021

Compartir Facebook Twitter WhatsApp Telegram



Agrégnos como tú fuente de noticias

La cadena de gas natural viene trabajando coordinadamente para resolver las contingencias extraordinarias e imprevistas que han obligado, de manera preventiva, a suspender el suministro de gas natural a industrias, y a algunos usuarios de gas natural vehicular, en el interior del país.

Así lo indicó Naturgas, haciendo énfasis en que esta situación es poco usual e inesperada, y en que el servicio público de gas natural es seguro y confiable, tanto para hogares, como para industrias, comercios y vehículos.

Señaló el gremio que hoy son más de 10.3 millones de usuarios de gas natural que están recibiendo con normalidad este energético.

“Con el Gobierno nacional venimos trabajando conjuntamente para proteger a las familias usuarias de este combustible limpio, y garantizar el servicio residencial y comercial”, afirmó la asociación que agrupa a empresas del sector gas del país.

De acuerdo con **Ecopetrol**, se viene trabajando en la solución al problema técnico y se espera que se normalice el despacho de gas por el gasoducto en próximas horas.

El **ministro** de Minas y Energía, Diego Mesa Puyo, precisó que reportes de indican que se siguen incrementando los volúmenes de gas natural inyectados al sistema que alimenta el centro del país. “Servicio en los hogares se mantiene y esperamos que en el transcurso del día se normalice el suministro para vehículos e industria”, anotó el funcionario.

Precisó que no hubo ninguna afectación a los usuarios residenciales, que en los usuarios industriales si ha habido una afectación cercana al 30% aproximadamente y en el caso de las estaciones de gas natural vehicular fue parcializada la suspensión.

¿Te gustó esta nota? ¡Síguenos en Redes Sociales!



Agrégnos como tú fuente de noticias

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Compartir Facebook Twitter WhatsApp Telegram

Artículo anterior

3.721 personas se beneficiarían de las conexiones intradomiciliarias en los municipios de Campo de la Cruz y Manatí

Artículos relacionados Más del autor



Este viernes comenzará el pago del ciclo 17 de Ingreso Solidario



Organización Ardila Lülle ingresa al negocio de café



Alcalde Pumarejo anuncia ampliación de cupos en cárcel y penitenciaría El Bosque



Últimas Noticias

El gas natural es seguro y confiable afirma Naturgas ante situación inusual presentada

Redacción4 La Libertad - septiembre 2, 2021

La cadena de gas natural viene trabajando coordinadamente para resolver las contingencias extraordinarias e imprevistas que han obligado, de manera preventiva, a suspender el...

3.721 personas se beneficiarían de las conexiones intradomiciliarias en los municipios de Campo de...

Redacción4 La Libertad - septiembre 2, 2021

La Empresa Nacional Promotora del Desarrollo Territorial, ENTerritorio, en convenio con el Ministerio de Vivienda, Ciudad y Territorio, inició las intervenciones del proyecto Conexiones Intradomiciliarias...

Este viernes comenzará el pago del ciclo 17 de Ingreso Solidario

Redacción4 La Libertad - septiembre 2, 2021

A partir de este viernes 3 de septiembre los participantes de Ingreso Solidario tendrán disponible la transferencia económica correspondiente del ciclo 17 del programa. Así...

Organización Ardila Lülle ingresa al negocio de café

Redacción4 La Libertad - septiembre 2, 2021

Producto de un acuerdo suscrito entre la Organización Ardila Lülle (OAL) y Tostao', Postobón y Nutrium ingresan a la categoría de café en el...

Alcalde Pumarejo anuncia ampliación de cupos en cárcel y penitenciaría El Bosque

Últimas Noticias

El gas natural es seguro y confiable afirma Naturgas ante situación inusual presentada

Alcalde Pumarejo anuncia ampliación de cupos en cárcel y penitenciaría El Bosque

Redacción3 La Libertad - septiembre 2, 2021

*En total serán 750 cupos más antes de finalizar 2021. Comienza el cumplimiento de los compromisos del Pacto contra el Hurto, establecido el pasado...

Más Leídas

RECOMENDACIONES DEL EDITOR

- Migración Colombia verifica condiciones de Cartagena para retomar vuelos internacionales
EN VIVO | Visita del presidente Iván Duque a Barranquilla
Dos policías maltratan a un habitante de maltrato en Cartagena

ENTRADAS POPULARES

- Joven se vuela los sesos con escopeta y graba en video...
Un muerto en accidente de tránsito en vía Fundación-Guamachito
Milena Quaglini, la asesina serial que mató a violadores y pedófilos...

CATEGORÍA POPULAR

Table with 2 columns: Category and Count. Includes rows for Generales, Nacional, Crónica Judicial, Local, Deportes, Atlantico, Mundo, Región, and Económica.

SOBRE NOSOTROS

Este es un espacio donde tu opinión importa, siempre con la fuerza de la verdad de Colombia para el mundo.

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

Te recomendamos leer:

- Cayó 11,5 puntos confianza del consumidor en Barranquilla, en enero se...
Evento técnico ajeno a Electricaribe provocó interrupción en 21 circuitos en...